

一工夫の文化祭・賑わった収穫即売会・楽しんだ演芸会



昭和30年代の懐かしい写真展



県庁と東京の人も即売会に協力



美味しかった餅



寺田さんの功績に感謝状



プロ顔負けの演芸会となり、会場は大喝采♪♪



おもてなしの一服



10月15日 笹川の防災机上訓練



10月23日 古民家改造の要望書調査



10月31日 笹川地区要望書の陳情交渉



11月5日 富山国際大学・斉藤ゼミ生が「笹川のまち歩きマップ」作り調査



11月10日 有害鳥獣でタウンミーティング



11月11日 谷振興センター所長に実バラ贈呈



11月23日 諏訪神社・奥の院修理工事が完了



11月24日 かがやきチームが小矢部と南砺へ研修

【編集後記】

早いもので一年が過ぎようとしていますが、皆さんにとって今年は何年でしたか？。近隣の市町村に台風被害や地震災害がありました、早急な復旧を願うばかりです。日頃からその対応策が必要と痛感します。猪が年々増加し、里山に住む人には、頭痛の種です。このままでは、笹川は猪の里になりそうです。皆さんの叡知と活動で、新しい年を迎えたいと思います。

元旦祝賀会でお会いしましょう